
6

Dia da Família e Dia das Mães, registramos com muito amor. Esta colunista com os filhos Ana
Carolina e Luís Felipe e as netinhas Rebeca e Maria Carolina

Luís Felipe e sua grande amiga Iochabel Corradi, curtindo o
Túnel do Tempo, super evento promovido pelo competente

Washington no Automóvel Clube no último sábado

Rua Dr. José Gonçalves, 208
Centro

O vereador Gustavo Dornas e sua querida mãe Maria
José Dornas

Comemoração dupla
No último sábado, Márcia Byrro e Cleomar

comemoraram dois anos de uma feliz união. Eles
casaram no dia 13 de maio, homenageando o niver de

Vilma Guimarães Araújo, mãe da Márcia e nossa
muito amada prima.

No embalo da disco music, foi só alegria e animação.
Nas fotos:

1 - Acima:  Taíse, Cleomar, Claunir, Hênio,
Toninho, Claudinara, Márcia Byrro e Adriana
2 - Ao lado: Cleomar com a especialíssima

aniversariante Vilma Guimarães Araújo

Livraria Literatura
Para os simpatizantes da política e apreciadores da

história, nosso contemporâneo da Faculdade de
Jornalismo da UFMG, Itamar de Oliveira, lançou o livro
“Hélio Garcia: A arte mineira de fazer política”. O livro
já está à venda na Livraria Literatura, de nosso amigo

Walter.

Lembranças de Maria Rita
Outro contemporâneo nosso da UFMG, jornalista Manoel

Botelho, escreveu belo texto sobre o novo livro do também
jornalista itaunense José Alves Lima. Vejam que primor:

“O jornalista José Alves Lima chega em alto nível com versos
num livro arranjadinho, bem-feito, da Caravana Editora -

“Oráculo de vida e morte”, que fala com belas palavras, assim:
“Hoje, mesmo de longe, te darei um abraço tão forte que, no

peito, tu sentirás as batidas do meu coração”.
Ele, poeta de Belo Horizonte e Itaúna, vai urdindo as rimas
com alegria e paixão, estampando a saga da caminhada dele

pela vida com seus passos voltados para a literatura, à
liberdade, para a natureza e às plantas ornamentais - que se

juntam à poesia - carreando a beleza e a vida.
E termina um dos poemas de maneira airosa, natural, simples,
de um poeta que põe a alma e o coração nos  verbos  poéticos:

“E a dor, a dor doída dos que amam, respirando o amor que
partiu”, mas presente em seus belos poemas.

Alves Lima é um novo personagem de escol da poesia mineira”.

Nivers
Mês de maio é mês das mães e também mês de aniversário de

queridas amigas.
Dia 9 - minha irmã Mary Clea Araújo Medeiros

Dia 13 - Além de minha prima Vilminha, nossas amigas Cleuza
Lopes e Conceição.

Desejamos a todas felicidades mil

Festa POP 80´s
Dia 17 de junho você não pode perder. Marcinho Hakuna &

Banda fazem a Festa POP 80´s, a melhor festa dos anos 80 da
região, no Buffet Portal.

Garanta já sua mesa com um preço imperdível.
Vendas pelo zap 37 99162-0250 e fisicamente da loja

Stiletto Calçados
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Michely
Martins

Dois veículos se envolveram em um acidente na tarde de
sábado 13, no km 83 da MG-050, em Itaúna, deixando dez pessoas
com ferimentos, próximo ao motel Eros.

Uma equipe da Polícia Militar Rodoviária compareceu ao local,
onde segundo declaração do motorista de um Ford Ecosport, de
56 anos, ele seguia no sentido Belo Horizonte/Divinópolis, quando
passou a entrada de onde iniciaria a conversão a esquerda,
momento que foi colidido por um Jeep Compass.

Já o motorista do Jeep, um homem de 44 anos, contou que o
Ecosport trafegava a sua frente e repentinamente sem motivos
aparentes iniciou a conversão a esquerda sem sinalizar,
ocasionando a colisão.

O motorista de 40 anos de um automóvel Voyage, que passava
pelo local também relatou que seguia também no mesmo trajeto,
quando o Ecosport iniciou a conversão no meio da pista sem
sinalizar, ocasionando a batida.

De acordo com a Polícia Militar Rodoviária, 7 pessoas estavam
no Ecosport, entre elas, um bebê de 7meses, uma criança de 1 ano
e outra de 5 anos, que se feriram.

No Jeep Compass os três ocupantes, sendo o motorista de 43
e duas crianças de 2 e 9 anos tiveram ferimentos leves.

Equipes do SAMU e dos Bombeiros fizeram o resgate das
vítimas, que foram encaminhadas para o Hospital Manoel
Gonçalves, em Itaúna.

O Corpo de Bombeiros foi acionado as 12h31 e informou que
da colisão, a corporação realizou o atendimento à 5 vítimas.

Segundo a PMR, do acidente ficaram feridos:

O Conselho Tutelar de
Itaúna pediu uma medida
protetiva em favor da criança de
três anos que caiu do 3º andar
de um prédio, no Bairro Recanto
dos Peixotas. A informação foi
divulgada nesta terça-feira, 16

O menino estava sozinho
em casa porque a mãe de 21
anos havia ido a uma festa em
um sítio no último domingo 14.
Ela foi presa por abandono de
incapaz e a criança segue
internada no Hospital Manoel
Gonçalves.

Segundo o conselho, foi
constatado que a mãe não
apresenta condições para
cuidar do filho, por isso, o
órgão pediu à Justiça a
suspensão do contato dela com
o menino.

O Conselho Tutelar disse
ainda que está em contato com
familiares para decidir quem vai
cuidar da criança quando ela
tiver alta e também sobre o
processo de guarda.

Na segunda 15, o hospital
informou que o menino seria
submetido a um procedimento
cirúrgico por causa de uma
fratura na bacia. Segundo a
assessoria de imprensa do

Por volta de 12h30 do último
sábado (13/05), Policiais
Militares deslocaram até a
Estrada que liga Povoado de
Lopes, em Itaúna, ao Povoado
de Angicos, em Carmo do
Cajuru, onde deparam com a
vítima _homem, de 27 anos_,
caído ao solo já sem vida.

Compareceu ao local a
Perícia Técnica que realizou
seus trabalhos constatando que
a vítima estava com as pernas
amarradas e com 02 (duas)
perfurações na parte de trás da
cabeça e 01 (uma) perfuração na

 NoEcosport:
56 anos - ferimentos leves;
17 anos - ferimentos leves;
5anos - ferimentos graves;
12anos- ferimentos leves;
37 anos, ferimentos leves;
1 ano - ferimentos leves;
07 meses - ferimentos leves;

região do tórax. No local foram
recolhidos 02 (dois) projeteis de
calibre indefinido.

O corpo foi liberado para a
Funerária Jadapax. A vítima
possui passagens por dano,
ameaça, lesão corporal e
homicídio.

Segundo apurado, a vítima
era usuária de drogas, estava
devendo dinheiro para
traficantes e é era suspeita de
um duplo homicídio ocorrido em
2018. Quem tiver informações
denunciar no DDU 181 ou
numa Unidade Policial.

hospital a criança não corre
risco de vida.

Criança cai do 3° andar
 Uma criança de três anos

caiu do 3º andar de um prédio
na manha de domingo 14, no
Bairro Recanto dos Peixotas.

Segundo informações da
Polícia Militar, o menino estava
sozinho em casa porque a mãe
havia ido a uma festa em um
sítio. Ela foi presa por abandono
de incapaz.

Segundo os Bombeiros, o
menino estava consciente,
chorando e chamando pela mãe.
Com escoriações e suspeita de
fratura em membro inferior, ele
recebeu a devida imobilização e
foi encaminhado ao Hospital.

A criança estava sozinha no
imóvel. Parentes da criança,
contaram aos militares que a
mãe, de 21 anos, deixou o filho
sozinho durante a noite de
sábado para domingo, para ir em
uma festa em uma sítio situado
no Povoado de Campos.

Em nota, a Polícia Civil
informou que  a  jovem de 21
anos foi encaminhada ao
sistema prisional, onde
permanece à disposição da
Justiça.

Na tarde de sábado, 13, a
Polícia Militar foi acionada para
comparecer na Rua Lagoa da
Prata, Morro do Sol, a fim de
atender um furto de uma
motocicleta Yamaha Factor, cor
vermelha. Como a vítima havia
informado o furto a seus
conhecidos, um desses lhe
informou que a motocicleta
estaria na rua Guarani, tendo
repassado para equipe policial
que diligenciou ao local
indicado, onde obtiveram
informações que um indivíduo
havia caído da motocicleta e a
abandonadora.

De posse das características
do referido indivíduo, a equipe

policial  o localizou em sua
residência. Este, ao perceber a
presença policial, negou a
abertura da porta e fugiu para
um imóvel vizinho, onde foi
abordado e contido.

Tendo em vista que
apresentava escoriações em
virtude da queda a motocicleta,
foi conduzido ao Hospital onde
foi medicado e liberado.

O veículo foi recuperado e
o autor (_homem, 29 anos,
ocorrências por furto, uso de
drogas, desobediência,
agressão, lesão corporal e
ameaça, que encontrava-se em
prisão domiciliar_) foi preso em
flagrante delito.

 No Jeep Compass
43 anos - ferimentos

leves;
 09 anos - ferimentos

leves;
 02 anos - ferimentos

leves.

Na noite do dia 16, terça-feira, por volta de 22h20min, durante
ações preventivas, a equipe policial visualizou uma motocicleta
Honda/CG 160, furtada em 10/05/2023 em São Joaquim de Bicas,
adentrando em um sitio.

No local abordaram um homem, 35 anos, ocorrências por posse
ilegal de arma de fogo, tráfico de drogas, furto e ameaça, que
assumiu a posse do veículo.  Durante as buscas foram localizados
250 (duzentos e cinquenta) gramas de cocaína, 51 (cinquenta e
uma) buchas de maconha, 09 (nove) tabletes da mesma substância,
01 (uma) balança de precisão, 03 (três) volantes de veículos Jeep,
03 (três) celulares, € 5,00 ,US$ 2,00 (dois dólares), R$1.400,00 (Mil
e quatrocentos reais) em dinheiro e material para dolagem.

Diante do exposto o autor foi preso em flagrante e encaminhado
do para a Delegacia de Polícia, juntamente com os materiais
apreendidos.

Na manhã de 15/05/2023, segunda-feira, a PMMG foi acionada
para comparecer no bairro Jadir Marinho. Conforme testemunhas,
um homem, 46 anos havia ido em uma casa solicitar para abaixar o
som, mas três indivíduos agrediram-no. Um deles, portando um
machado, ocasionou dois cortes na cabeça e um na orelha. Logo
após a agressão, fugiram do local. A vítima foi conduzida para o
Hospital, onde ficou em observação.

Na madrugada de sábado
para domingo, 14, durante
patrulhamento preventivo pela
área central, foi avistado
indivíduo conduzindo o veículo
de HONDA/CG125. O condutor
(homem, 25 anos, ocorrências
por desacato, tráfico de drogas,
receptação, resistência e
ameaça) se mostrou apreensivo
e começou a ficar inquieto ao
perceber a aproximação da
viatura policial, pelo que foi
realizada a abordagem e nada
ilícito localizado.

Entretanto, foi constatado
que o veículo estava com
licenciamento atrasado desde
2010 e que ele não possuía CNH
ou permissão para dirigir.

No instante que as medidas
administrativas estavam sendo
tomadas, ( inclusive remoção do
veículo) ele demonstrou
agressividade e desacatou os
militares com palavras de baixo

calão.
 Nesse momento, foi dada

voz de prisão ao indivíduo pelo
crime de desacato, sendo dada
ordem para que colocasse as
mãos para trás a fim de dar
cumprimento a sua prisão.
Contudo este não acatou a
ordem, desobedecendo e
resistindo à ação policial, sendo
alertado que seria feito o uso
da força caso não cumprisse as
ordens emanadas, sendo dadas
ordens mais uma vez ao
indivíduo, o qual desobedeceu
e resistiu novamente.

Diante disto foi realizado um
disparo de munição de impacto
controlado (borracha) a fim de
quebrar a resistência apresenta-
da pelo autor; o qual em seguida
foi contido, algemado e
conduzido ao Hospital para
atendimento médico, vez que
sofreu uma escoriação leve na
região abdominal.

     Própolis o aliado da
saúde

Com certeza você já viu ou ouviu
falar no Própolis, né querido leitor
do Jornal Integração! Eu não gosto
do cheiro, mas consumo sempre

porque esse extrato faz mágicas para a saúde.
Algumas árvores encontradas na natureza produzem um

tipo de resina com propriedades antibacterianas e
antifúngicas que protegem o vegetal do ataque de insetos e
fungos.

Ao coletarem essa resina, as abelhas a levam para a
colmeia. Lá ela será misturada à cera e também a outras
secreções das abelhas, formando a própolis, uma substância
rica em aminoácidos, vitaminas e bioflavonoides. Essa
substância é um poderoso antioxidante.

O própolis possui propriedades que protegem contra
bactérias, vírus e fungos, além de ajudar a fortalecer o sistema
imunológico, podendo ser indicado para auxiliar no tratamento
de gripes e resfriados. Além disso, essa substância atua como
anti-inflamatória e promove a cicatrização de feridas e
queimaduras.

O fato de o própolis oferecer tantos benefícios não
significa usar o extrato, a forma exagerada. “Ingerir 15 gotas
em jejum já seria suficiente para fortalecer o sistema
imunológico. "

Eu sempre uso nas aftas, é bater e valer. Dentre as
vitaminas presentes na substância resinosa, estão a A,
algumas do complexo B, a C e a E.

Vale a pena, é super barato e fácil de encontrar.
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 Se a vida lhe der
limões, faça deles um

suco de laranja.

Fruto de parceria entre Funed e Bio-Manguinhos/
Fiocruz, com transferência tecnológica da farmacêutica GSK,

ação vai fortalecer cobertura do SUS

O Instituto de Tecnologia em Imunobiológicos da Fundação
Oswaldo Cruz (Bio-Manguinhos/Fiocruz) e a Fundação Ezequiel
Dias (Funed) acabam de receber o registro da Agência Nacional
de Vigilância Sanitária (Anvisa) para produção da vacina
meningocócica ACWY conjugada.

O registro é fruto da parceria entre as duas instituições e a
farmacêutica GlaxoSmithKline (GSK), realizada em alinhamento com
o Ministério da Saúde.

O acordo prevê a nacionalização do imunizante que previne
contra os quatro principais sorogrupos de meningite
meningocócica e que está presente no Calendário Nacional de
Vacinação para adolescentes de 11 e 12 anos de idade desde 2020.

As meningites bacterianas representam importante desafio em
saúde pública, tendo em vista expressiva mortalidade e sequelas,
principalmente nos países em desenvolvimento.

No mundo, estima-se que ocorram anualmente mais de um
milhão de casos. Três agentes bacterianos se encontram entre os
principais agentes que causam a meningite bacteriana na
comunidade: Streptococcus pneumoniae (pneumococo),
Haemophilus influenzae tipo b e Neisseria meningitidis
(meningococo). A taxa de mortalidade pode chegar até 70%, caso
não haja tratamento. No Brasil, entre os anos de 2009 e 2021, foram
confirmados 219.342 casos de meningite bacteriana causada pelo
meningococo.

Calendário
O calendário vacinal do Programa Nacional de Imunizações

(PNI) recomenda o esquema de duas doses da vacina
meningocócica C conjugada aos três e cinco meses de idade, e um
reforço administrado aos 12 meses. A vacina meningocócica ACWY
conjugada é recomendada para adolescentes na faixa etária de 11
e 12 anos de idade em dose única. Recentemente, o Ministério da
Saúde ampliou esta indicação para adolescentes de 13 e 14 anos
de idade, com o objetivo de reduzir o número de portadores da
bactéria em nasofaringe.

O acordo tripartite e o registro vêm oferecer uma solução
nacional para a produção e o abastecimento do PNI com a vacina
Meningocócica ACWY conjugada.

O projeto busca integrar as capacidades da Funed, que já detém
expertise na vacina Meningocócica C, com a GSK, detentora desta
tecnologia, e Bio-Manguinhos, que possibilitará a capacidade
produtiva, inclusive do IFA, por meio de sua infraestrutura e
conhecimento técnico na produção de vacinas bacterianas.

Autossuficiência
A iniciativa está alinhada à busca pela autossuficiência nacional

na área da saúde, por meio da redução da dependência de insumos
internacionais e da incorporação de tecnologias estratégicas para
o país, fortalecendo o Complexo Econômico Industrial da Saúde
(Ceis) próprio dos laboratórios públicos, além do SUS.

“A missão institucional de Bio-Manguinhos é contribuir com
as demandas nacionais tanto de vacinas, quanto de kits para
diagnóstico e biofármacos. Essa vocação nos faz buscar participar
ativamente de parcerias que venham contribuir para o crescimento
e o fortalecimento do SUS. Estamos muito satisfeitos em poder
fazer parte de mais esta iniciativa nesta direção”, afirma Mauricio
Zuma, diretor de Bio-Manguinhos.

Para o presidente da Funed, Felipe Attiê, a parceira com a
Fiocruz, uma instituição de renome internacional e que deu origem
à Funed, por meio de Ezequiel Dias e Oswaldo Cruz, contribui para
o fortalecimento do Sistema Único de Saúde brasileiro e também
para o desenvolvimento da capacidade de produção de produtos
biológicos pela instituição, especialmente no campo das
meningites.

 "A vacinação é uma das principais estratégias de intervenção
em saúde pública e o Programa Nacional de Imunizações referência
para a América Latina e para o mundo. A GSK tem o privilégio de
longo histórico de parceria com o governo brasileiro. São mais de
30 anos estabelecendo diferentes alianças estratégicas para
fornecer imunizantes para o PNI”, afirma Andre Vivan, presidente
da GSK Brasil.

Uma vez obtido o registro junto à Anvisa, a transferência de
tecnologia passa para a segunda etapa do projeto, em que as duas
instituições nacionais passam a estar aptas a realizarem a rotulagem
e embalagem dos imunizantes recebidos da farmacêutica
transferidora. Nesta fase, o controle de qualidade também é feito
nacionalmente. Toda a transferência da tecnologia conta ainda
com mais duas etapas de internalização de processos produtivos,
que envolve o processamento final, com a formulação, envase e
inspeção, além da última etapa de produção do IFA da vacina, com
a nacionalização completa da produção do imunobiológico tanto
pelo fornecimento de medicamentos de referência para diversas
doenças quanto por meio de parcerias com instituições de saúde
e pesquisa nacionais.

20 cantadas engraçadas para
zoar

1. Você é eletricista? Porque
você iluminou o meu dia.
2. Se beleza fosse flor, você
seria o Jardim Botânico!
3. Você não é GPS quebrado,
mas me deixa sem rumo.
4. Igual a você, nem o Google
Maps encontra.
5. Você não é terremoto, mas
abalou minhas estruturas.
6. Eu não sou Casas Bahia, mas
prometo dedicação total a você.
7. Você não é pescoço mais
mexeu com a minha cabeça!
8. Eu ainda não sou doador de
órgãos, mas estou disposto a
doar meu coração a você.
9. Eu não sou Alice, mas, com
você, me sinto no País das
Maravilhas.
10. Me passa seu Instagram? É
que a minha mãe falou para eu
seguir o meu sonho
11. Sabe estacionar? Porque
tem uma vaga o meu coração.
12. Meu amor é igual ao mapa
de Minecraft: infinito e cheio de
surpresas.
13. Pesquisas apontam que
agente junto é erro de gramática,
mas a gente separado é erro do
destino.
14. Você tem um band-aid?
Porque ralei meu joelho caindo
de amores por você.
15. O açougueiro, vende carne.
O sorveteiro, vende sorvete. O
padeiro, vende pão. E, você,
vem de zap.
16. Onde é que eu deixo meu
currículo para concorrer à vaga
de amor da sua vida?
17. Me chame de lente e vamos
manter contato.
18. Por acaso seu pai é pirata?
Porque você é um tesouro.
19. Me chama de urna eletrônica
e me dá seu voto de confiança.
20. Meu amor por você é igual
à obra do governo. Nunca
acaba.

De casal
O marido chega para a esposa e
pergunta:
- Amor, quando eu morrer você
vai chorar muito no meu
velório?
Então, ela responde:
- Claro, amor. Você sabe que eu
choro por qualquer bobeira.

Certeza
Um homem perguntou se eu era
bom em matemática.
Respondi que sim.
Então ele disse:
- Quanto é 51 dividido por 2?
- Meio litro para cada.

Sedentário
Eu sou tão sedentário que se
você me ver correr, corre também
porque algo deu errado.

Adivinha
- Por que o amor entre os patos
é o amor mais bonito?
- Porque é um amor patodavida.

- Qual macarrão parou de ficar
com os outros?
- Ex-peguete (espaguete).

- O que pediu o astronauta
claustrofóbico?
- Um pouco de espaço.

- O que a zebra disse quando
viu um piano pela primeira vez?
- Pai?

- Qual é a principal causa dos
divórcios?
- O casamento.

Ops!
Era uma vez um pinto sem ânus.
Um dia, ele foi soltar um pum e
explodiu...

Esportes
- Qual campeonato é melhor que
aspirina?
- Liberta-dores.

Romance
- Um casal de piolhos se
apaixonou e teve vários
filhotinhos. Qual é o nome do
filme?
- Lêndeas da paixão.
(Trocadilho com o filme Lendas
da Paixão).

Tadinha
Era uma vez uma galinha de uma
perna só. Ela foi ciscar e caiu...

Pode trocar
O guarda de trânsito para um
motorista e diz:
- Bom dia! O senhor está com o
farol traseiro queimado. São R$
150,00.
O homem responde:
- Opa, pode trocar, seu guarda!
O mecânico queria me cobrar R$
300,00.

Joãozinho
Na aula de Matemática, a
professora pergunta:
- Joãozinho, encontrei em um
armário uma pá, uma enxada, um
martelo e uma foice. Quantas
ferramenta estavam no armário?
- Duas, professora. Porque eram
três e uma foi-se.
(trocadilho entre foice e foi-se)

Emprego
Em uma entrevista de emprego,
o candidato pergunta:
- Desculpe a indelicadeza, mas
quanto é o salário?
- Agora será de R$ 1200, mas
depois pode chegar a R$ 2000.
O homem se levanta e diz:
- Agradeço, mas então prefiro
vir depois.

De bobeira
- O que pediu o astronauta
claustrofóbico?
- Um pouco de espaço.

Um amigo diz para o outro:
- Nada rima com mãe.
- Não rima, não.

No restaurante
O garçom se aproxima de um
cliente e diz:
- Deseja beber alguma coisa?
- Quais são as opções?
- Sim e não.

Que dó
Um amigo chega para o outro e

diz:
- Rapaz, estou com pena do
calendário…
- Ué, mas por quê?
- Porque seus dias estão
contados.

Joãozinho
Na sala de aula, Joãozinho
levanta e vai em direção à porta.
Surpresa, a professora fala:
- Joãozinho, onde vai célere e
precípite assim?
- Eu ia ao banheiro, professora.
Mas agora vou procurar um
dicionário.

Botox
Antigamente, procedimentos
estéticos eram considerados
tabu. Agora, ninguém franze a
testa quando fala de Botox.

De português
Um francês, um inglês e um
português estão a beber num
bar e começam a falar sobre o
que fizeram na noite anterior
com as suas mulheres. O
francês é o primeiro e diz:
- Eu fiz uma massagem à minha
esposa no corpo todo com um
azeite de oliva finíssimo. Ela
ficou tão excitada que depois
fizemos amor apaixonadamente
e ela gritou durante 5 minutos
sem parar.
O inglês, para não ficar atrás,
diz:
- Eu fiz uma massagem à minha
mulher também no corpo todo,
com um azeite afrodisíaco
especial e, de tão louca que ela
estava, fizemos amor e ela gritou
durante 15 minutos seguidos.
O português ao ouvir a história
dos dois, também decidi
partilhar a noite anterior:
- Isso não é nada! Ontem, fiz
uma massagem à minha mulher
com uma manteiga especial e
acariciei -lhe o corpo todo com
a manteiga. Mesmo antes de
fazermos amor, ela gritou
durante 2 horas seguidas…
O inglês e o francês,
espantadíssimos, perguntam:
- Duas horas?! Que fenómeno,
como é que conseguiste que ela
gritasse durante tanto tempo só
com uma simples massagem?
Explica o português:
- Limpei as mãos no cortinado.

No bar
Num bar um bêbado pede mais
uma cervejinha  para continuar
a noite em altas. O barman
depois de servir o bêbado
pergunta ao indivíduo que
estava ao seu lado se pretende
beber alguma coisa e o mesmo
diz ser testemunha de Jeová e
com ar ofendido acrescenta:
- Prefiro ser raptado e violado
sucessivamente por uma
centena de “meninas da vida”
antes que uma gota de álcool
toque nos meus lábios.
Rapidamente o bêbado devolve
a cerveja ao barman e diz:
- Eu também! Não sabia que se
podia escolher…

Socialismo
Um menino regressa da escola
cansado e faminto e pergunta à
mãe:
- Mamã, que há de comer?
- Nada, meu filho. – responde
com tristeza a mãe.
O menino olha para o papagaio,
que têm na gaiola, e pergunta:
- Mamã, porque não há
papagaio com arroz?
- Porque não há arroz. –
responde a mãe.
- E papagaio no forno? –
pergunta o menino.
- Não há gás. – responde a mãe.
- E papagaio no grelhador
elétrico? – pergunta o menino.
- Não há eletricidade. –
responde a mãe.
- E papagaio frito? – pergunta o
menino.
- Não há azeite. – responde a
mãe.
E o papagaio contentíssimo
grita:
-VIVA O SOCIALISMO!! VIVA
O SOCIALISMO!!!

Para Choque de Caminhão
O mordomo se safou. Agora a
culpa é sempre de São Pedro.
Patrocínio da Coluna
Funerária Nikel - Para enterrar
quem não tem um níquel.
Parabéns da semana
Vão para Adriano Silva Oliveira
e Edevan José Alves, dia 17.
Elisa Mara Assis de Oliveira, dia
18. Fátima Campos e Santusa
Dornas, dia 20. Felicidades mil!



Em Reunião Extraordinária
realizada às16 horas de quarta-
feira, com nove votos
favoráveis, foi aprovado o
projeto do Executivo de
empréstimo de R$ 22 milhões
junto ao BDMG.. O empréstimo
está assim dividido:  R$ 8
milhões para o SAAE; R$ 2
milhões para calçamento da
subida do Morro do Bonfim; R$
5 milhões para iluminação
pública e R$ 7 milhões para
aquisição de maquinário para a
infraestrutura.

Votos contrários
Sete vereadores votaram

contra o empréstimo, com os

Dois projetos do vereador Giordane Alberto foram aprovados por
unanimidade: criação da semana de combate à importunação sexual
e da semana de prevenção à automutilação

“Não tenho medo da mudança, porque os moradores da
rua concordaram”
Do vereador Alexandre Campos, que trocou o nome da rua
José Luís Calambau para Santa Terezinha

“Isto vem acontecendo com muita frequência, trabalho
com jovens e muitas famílias me procuram”
Do vereador Giordane Alberto, justificando seu projeto que
institui a semana de prevenção à automutilação

“Se não fosse a população itaunense esta festa não sairia
e não seria tão grandiosa como é”
Do vereador Da Lua aprovando recursos para a Sete Guardas
do Reinando, mas questionando o pequeno valor de R$ 80
mil que é dividido entre 12 Guardas

“Mesmo sendo pouco é de muita valia para as Guardas”
Do vereador Leo Alves

“Se fosse 5% do que se gastou com o carnaval o recurso
para as Guardas seria de R$ 100 mil”
Do vereador Toinzinho

“Pode fazer carnaval bom com menos recurso para sobrar
dinheiro para os outros eventos”
Do vereador Gustavo Dornas

“Passou da hora de termos um museu específico sobre a
história das Guardas de Congado”
Da vereadora Edênia Alcântara

“A Secretaria de Cultura está aberta para ouvir a
população e os artistas”
Da vereadora Edênia Alcântara

“A Secretaria ainda está engatinhando, mas já está
andando”
Do vereador Leo Alves elogiando a equipe da Secretaria de
Cultura, que foi criada somente há um ano

“Nosso orçamento vem com limitações, precisa ser mais
elástico”
Do Secretário de Cultura Ilimane Joe, que usou a Tribuna da
Casa na reunião de terça-feira

“Se o destino me reservar o direito de dirigir esta cidade já
tenho meu Secretário de Cultura”
Do vereador Toinzinho elogiando o Joe

“Tenho pedido muito, mas não sou atendido em quase nada”
Do vereador Da Lua, queixando-se da Administração
Municipal

“Será votado amanhã algo muito temerário com o cenário
econômico que o país está caminhando, o empréstimo de
R$ 22 milhões, sendo que já foi votado anteriormente R$
50 milhões de empréstimo”
Do vereador Kaio Guimarães

“Vou votar contra o empréstimo, não porque sou oposição,
mas porque pode inviabilizar as próximas administrações”
Do vereador Gustavo Dornas

“Prefeito, vamos sair da mesa, da zona de conforto, sair do
gabinete e buscar recursos ao invés de empréstimos”
Do vereador Tidinho

“Deve-se fazer mais com o coração e menos com a boca”
Do vereador Joselito cobrando ações da Administração
Municipal

“Tá tudo mofado, tem de entrar com bota sete léguas
quando chove”
Da vereadora Márcia Cristina, sobre o posto do Calambau

“Me espanta, aliás não me espanta, não, já virou comum
enviar pedido de reunião extraordinária para votar
empréstimo”
Do vereador Toinzinho se posicionando contra o empréstimo
de R$ 22 milhões

“Os canos estão estourados, com esgoto correndo a céu
aberto”
Da vereadora Márcia Cristina cobrando manutenção no
Projeto Soma, que foi implantado em 1990

“A importância que se dá ao meio ambiente é zero”
Da mesma, denunciando o mau cheiro na JK e no Ribeirão
dos Capotos

vereadores Toinzinho, Kaio
Guimarães, Gustavo Dornas e
Da Lua fazendo veementes
pronunciamentos contra mais
este endividamento da
Prefeitura. Anteriormente, já
tinha sido aprovado empréstimo
de R$ 50 milhões para
asfaltamento e iluminação
pública. Vale lembrar que a
modernização da iluminação
pública com lâmpadas de LED
não começou até hoje.

O vereador Gustavo Dornas
falou da surpresa com mais este
pedido da prefeitura e que 40%
da arrecadação já são
comprometidos com educação

e saúde e com as parcelas dos
empréstimos pode faltar
recurso para outros
investimentos. Ele lembrou a
venda de lotes públicos para a
Prefeitura fazer fluxo de caixa.

O vereador Toinzinho foi
incisivo. Falou que no mandato
do Osmando foram só R$ 4,5
milhões de empréstimo e quase
todo pago durante o mandato.
Lembrou da promessa do
prefeito Neider na campanha de
que não faria empréstimo para
deixar para administrações
posteriores e que já são R$ 77
milhões caso este seja
aprovado. Salientou que com a

taxa de iluminação pública tem
uma sobra de R$ 8 milhões de
janeiro de 2022 até hoje.

Que o prefeito podia
arrancar a “bunda” da cadeira e
ir a Brasília buscar recursos e
que a subida do Bonfim podia
ser calçada com recursos
próprios, existindo outras
prioridades na cidade.

O vereador Kaio Guimarães
disse que a prefeitura tem saúde
financeira e não precisa de
empréstimos, com a dívida
destes indo até 2027.

Alertou que com o governo
de esquerda aqui e no país, a
arrecadação pode cair,
comprometendo o futuro.
“Aprende a administrar, senhor
Prefeito, ao invés de trazer
endividamento”.

O vereador Da Lua ressaltou
que o empréstimo não beneficia
a cidade num todo e que são
muitas as ações prioritárias
necessárias que não estão
sendo realizadas em quase
todos os bairros.

Disse que andando hoje
pelas ruas, o povo estava
“metendo o pau” neste
empréstimo

Também votaram contra o
projeto, os vereadores, Tidinho,
Eninho e Márcia Cristina.

O Secretário de Cultura e Turismo Ilimane Joe usou a Tribuna da
Casa para convidar os vereadores para a inauguração oficial da
Secretaria, que foi criada há um ano e agradecer pela atenção dada
por eles às demandas da área cultural

O vereador Kaio Guimarães falou que o recurso do projeto da
funerária deverá ser votado na próxima semana e convocou os
colegas para interceder junto a deputados amigos para não
apoiarem a Lei da Censura

O vereador Toinzinho enalteceu o trabalho dos garis e parabenizou
pelo seu dia, que acontecia naquela terça-feira. “A classe merece o
respeito desta Casa e de todos da cidade”, disse ele. Cobrou ações
da Prefeitura em todos os bairros, que não estão sendo
beneficiados com o novo empréstimo solicitado pelo Prefeito

A vereadora Edênia sugeriu a criação de uma subsecretaria de
Infraestrutura para atender a zona rural, já que a cidade cresceu
muito e está carente de atendimentos

A vereadora Márcia Cristina solicitou que o atendimento médico
na zona rural fosse duas vezes ao mês e disse que há quatro anos
vem brigando pela reforma do posto do Calambau
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Nicole Campos Ferreira, servidora efetiva da Secretaria
Municipal de Finanças, foi uma das competidoras destaques do
Campeonato Estreantes 2023 de fisiculturismo, realizado no sábado,
13/05, em Belo Horizonte, promovido pela IFBB – MG. Competindo
pela primeira vez na categoria Wellness, a itaunense faturou troféu
na Categoria Master top 3 e medalha na Categoria até 1,63 altura
top 6. Além de Nicole, outras seis pessoas também participaram da
disputa.

Para a atleta, que já pratica a modalidade há quatro anos e se
preparou para este campeonato por seis meses, “a participação
em BH foi ótima, uma sensação incrível e satisfação pessoal
enorme. Resultado de uma dieta e rotina de exercícios bem intensa.
Percebi também evolução e sequência durante esta competição.
Daqui 45 dias tenho outro compromisso, o Campeonato Mineiro,
também em BH. Agradeço ao meu treinador, Júnior Pires, pelo
incentivo e disposição”, disse.

Na manhã de segunda-feira, 15, Nicole foi cumprimentada pelos
colegas e pelo Secretário Municipal de Finanças, Valter Gonçalves
do Amaral, que destacou: “as mulheres estão conseguindo a cada
dia seu lugar de destaque e isto é importante e salutar. Parabéns à
nossa colega Nicole, orgulho na nossa equipe e agora também
nas competições esportivas. Desejo sucesso na caminhada”,
destaca.

Aécio quer PSDB construindo a união das forças do centro
político
“O PSDB tem que construir um projeto de país. Uma proposta
que olha para frente, que faça diferente do presidente Lula,
que parece governar olhando para trás, com raiva. O PSDB
precisa ter cara e coragem para aglutinar novas forças do centro
político.” Essa foi a avaliação feita pelo deputado federal e ex-
governador de Minas Gerais, Aécio Neves, em entrevista à
Rádio FM O TEMPO.
 Convidado a falar sobre o atual quadro da política nacional,
Aécio disse que a polarização entre o PT e o bolsonarismo tem
impedido avanços nas reformas necessárias ao país e no
debate dentro do Congresso Nacional.
 “O plenário do Congresso tem se tornado insalubre. Você
quer discutir um determinado tema, como o arcabouço fiscal
ou a retomada do Marco do Saneamento, e não há espaço
para isso. O que toma o tempo do Congresso são as
acusações”, afirmou Aécio.
 O ex-governador de Minas Gerais também considerou medidas
do governo Lula como um retrocesso e disse que 57% dos
brasileiros querem um candidato que represente o centro
democrático.

Fiscalização
A Secretaria Municipal de Regulação Urbana, desde o dia 15
deste mês, está realizando ação ostensiva de fiscalização de
cabeamentos soltos ou que de alguma forma estejam
colocando em risco os usuários das vias públicas do município,
em cumprimento ao disposto nas Leis nº 5658 e 5707 de 2021,
de autoria do vereador Leo Alves. As empresas responsáveis
serão notificadas a sanar a irregularidade e caso não atendam
a notificação sofrerão as sanções cabíveis, como multas que
podem chegar à 30UFP´s (R$ 3.361,50), por poste.
A população pode colaborar com a ação realizando denúncias
na Ouvidoria Pública por meio dos telefones 3249-9771 ou
3249-9772, presencialmente no saguão da prefeitura ou pelo
site.

Novo bispo
O Papa Francisco nomeou na quarta (19) Dom Geovane Luís
da Silva, como o novo bispo diocesano de Divinópolis. O
bispo foi transferido da sede titular de Monte de Numidia e
auxiliar de Belo Horizonte, para a sede vacante de Divinópolis,
composta por 54 paróquias presentes em 25 municípios,
inclusive Itaúna.

Lohanna vai à Brasília garantir hospital-escola
A deputada Lohanna (PV) está em Brasília buscando recursos
para Minas Gerais. Entre as agendas, ela se encontrou com o
Ministro das Relações Institucionais, Alexandre Padilha, no
Palácio do Planalto, na quinta-feira (18/05), buscando que o
Hospital Regional de Divinópolis se torne hospital-escola,
conforme prometido pelo presidente Luís Inácio Lula da Silva.
A deputada esteve com Lula, juntamente com Demetrius
Arantes e Laiz Soares, no dia 09 de outubro de 2022, durante
campanha à presidência, pedindo o hospital-escola, já que
temos o campus Dona Lindu, da Universidade Federal de São
João Del Rei, construída no governo anterior de Lula. À época
o então candidato se mostrou favorável e se comprometeu a
transformar o hospital em um modelo universitário após o fim
das obras.
Lohanna reafirmou seu compromisso com Minas Gerais e
comemorou o aceno positivo do Ministro.

O Museu Municipal Francisco Manoel Franco traz agora uma
nova exposição para a comunidade, que é a “Religare”, palavra
que significa religião em latim. A proposta é apresentar a cultura

A Prefeitura De Itaúna,
através da Secretaria
Municipal de Esportes e Lazer,
está apoiando o evento de
xadrez que será realizado na
Praça Dr. Augusto Gonçalves
(Praça da Matriz), no sábado,
27 de maio, de 9h às 13h.

O evento realizado pela
Comissão de Esportes e Lazer

da religiosidade itaunense e da região ao longo dos tempos,
contando a história através de peças sacras pertencentes e também
doadas ao acervo do Museu.

A nova exposição contará com mais de 70 imagens sacras em
gesso, peças da umbanda e do candomblé, oratórios, objetos
litúrgicos antigos, painéis que contam a história dos patrimônios
que remetem ao tema, e muito mais!

A exposição será inaugurada foi aberta ao público na sexta-
feira, dia 19 de maio, a partir das 19h, com programação especial na
Praça da Estação, com intervenções artísticas organizadas pelo
Sarau Maria Esther Matos e pelo Coral Una Voz.

O Programa Conservação de Solo e Água, implantado
em Itaúna em 2018, por meio de uma parceria entre a
Prefeitura de Itaúna / Secretaria Municipal de
Desenvolvimento Econômico com a Emater-MG, iniciou
em março deste ano mais uma etapa de construção de bacias
de captação de água em diversas propriedades em zonas
rurais do município.

Um levantamento feito pela Gerência de
Desenvolvimento Rural da referida pasta municipal já
contabilizou 70 “barraginhas” construídas nestes três
primeiros meses (março/maio) de operações. A estimativa
é de que o programa finalizará a etapa 2023 (até final de
julho) com um total de quase 150 bacias de captação de
água construídas na área rural da cidade.

É importante ressaltar a importância da construção
dessas barraginhas para a manutenção do lençol freático e
das nascentes, o que garante água de qualidade para toda
população e preservação do ecossistema.

da 34º Subseção da OAB/MG
e CEPEX, tem como objetivo
o desenvolvimento esportivo,
cultural e educacional, por
meio da integração entre
participantes. As inscrições
são gratuitas e podem ser
realizadas até o próximo
sábado, 20 de maio, pelo
whatsapp (37) 999552683.

A Prefeitura de Itaúna, por
meio da Gerência Superior de
Trânsito e Transportes,
vinculada à Secretaria de
Regulação Urbana, promove
no mês de maio a Campanha
Maio Amarelo visando
garantir mais segurança no
trânsito. A abertura do
movimento ocorreu na
quarta-feira, 17, às 8 horas na
praça da estação (Rua Zezé
Lima, 173 – Centro), e se
estendeu nos dias 18 e 19.

Programação
Na programação desse

ano, a Gerência Superior de
Trânsito e Transportes criou
um espaço educativo para as
crianças, simulando vias
públicas, dentro de uma mini
cidade, bem como um espaço
para exposição de materiais
educativos sobre segurança
no trânsito, além disso está
trabalhando em rede sociais
conteúdos educativos.

O fechamento do evento
contará com simulação de um
acidente envolvendo o Samu,
Policia Militar e Corpo de

Bombeiros no fim do mês
com data a definir.

O movimento Maio
Amarelo é uma iniciativa da
Organização Municipal de
Saúde, envolvendo o poder
público e toda a sociedade
civil. Entender a importância
de cumprir as regras, é
entender o que é preciso para
manter a segurança e salvar
vidas. Mudamos radicalmente
para aprender que sem esses
cuidados não seria possível
continuar.

As atividades têm apoio de
diversos órgãos municipais
(Secretarias de Planejamento
e Governo, Regulação Urbana,
Saúde, Educação, Cultura e
Turismo e Infraestrutura e
Serviços), GCT- Gerencia-e
Controle de Trânsito, Corpo
de Bombeiros, Polícia Militar,
Polícia Civil, Saae, VlI
Logística, Tiro de Guerra, AB
Nascentes, Samu, Cia
Descarga Produções
Culturais, Viasul e CMA
Indústria De Componentes
Plásticos Automotivos LTDA.
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A Prefeitura de Itaúna realizou na noite de terça-feira, 16, uma
solenidade oficial com objetivo de ratificar a criação da
Secretaria Municipal de Cultura e Turismo, que já funciona
com status próprio desde janeiro de 2022. A elevação da pasta,
anteriormente Gerência Superior, como Secretaria, foi votada
e aprovada pelos vereadores itaunenses. A programação festiva
contou com apresentações teatral e musical, balé, além de
pronunciamentos de autoridades locais e convidadas.
Fizeram uso da palavra o Major da 9ª Companhia Independente
da Polícia Militar de Minas Gerais, Alexsandro Souza, a Chefe
de Gabinete e Diretora de Promoção do Instituto Estadual do
Patrimônio Histórico e Artístico de Minas Gerias - IEPHA/
MG, Alessandra Deotti, a Superintendente de Marketing
Turístico da Secretaria de Estado de Cultura e Turismo, Natália
Dornellas, o Secretário Municipal de Cultura e Turismo, Ilimane
Lopes (Joe), o Presidente da Câmara de Vereadores, Nesval
Júnior, e o Prefeito de Itaúna, Neider Moreira de Faria.
A Secretaria Municipal de Cultura e Turismo foi criada com a
finalidade de valorizar, preservar e promover como destinos
turísticos as riquezas culturais, históricas e naturais de Itaúna,
de forma a criar oportunidades, emprego e renda. Além, claro,
de promover e democratizar o acesso à cultura, incentivando
a produção cultural e artística no Município. Já o Turismo e a
economia criativa podem ser grandes vetores de diversificação
e fatores primordiais na recuperação e no desenvolvimento da
economia itaunense.

Neste sábado, 20, é  Dia D de multivacinação. Todas as unidades
de saúde da área urbana de Itaúna estarão abertas das 7h às 16h
para aplicação de doses e atualização do cartão de vacinas dos
cidadãos. Haverá imunização contra a Covid, Influenza, dentre
outras recomendadas pelo PNI do Ministério da Saúde.
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A Prefeitura de Itaúna terá ponto facultativo para os funcionários
públicos no dia 9 de junho, sexta-feira, considerando que recairá
no dia 8 de junho, quinta-feira, o feriado municipal do Dia de Corpus
Christi. A decisão  não se aplica aos serviços essenciais de urgência
da saúde, abastecimento de água, limpeza, coleta e processamento
mecânico de lixo, das praças de esporte, do Terminal Rodoviário,
da vigilância patrimonial, dos cemitérios e de algum outro setor,
caso seja necessário, cujo expediente será normal.
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